



Paris, le 07 février 2022

Bonjour,

Nous aimerions prendre la parole et vous faire part de ce que nous ressentons aujourd'hui.

Chez Quantic Dream, nous sommes un groupe de personnes venant de différents endroits du monde et avec des modes de vie distincts. Certaines personnes ici sont nouvelles au studio, et d'autres y sont depuis de nombreuses années. Nous partageons un environnement de travail commun et nous chérissons des valeurs communes : égalité, diversité, respect. Nous représentons un panel d'origines, de genres, de milieux sociaux, d'opinions, de croyances, d'orientations, et nous nous sentons en sécurité ici.

Quantic Dream a fait ses preuves dans la création de jeux vidéo, reliant un large éventail de joueurs, y compris parmi de nombreuses communautés moins représentées dont nous faisons partie, et nous en sommes fiers. Notre processus créatif passe par des conversations quotidiennes avec nos collègues, des débats constructifs sur des questions sociétales et leurs évolutions. Nous parlons ouvertement avec les différentes personnes de l'équipe des messages d'éthique, des valeurs et des représentations importantes que nous souhaitons aborder, et de la façon dont nous voulons positionner ces sujets dans nos jeux. C'est ce que nous sommes et ce que nous faisons ensemble dans le studio dirigé par David Cage.

Nous savons que nos sociétés font face à toutes sortes de discriminations. Nous respectons la lutte contre ça, nous faisons humblement notre part de soutien dans nos vies individuelles, et ensemble en tant que studio. Soyez assurés que si nous avons entendu l'un ou l'une de nos collègues tenir des propos inacceptables, ou si nous avons été témoins d'événements discriminatoires, homophobes ou misogynes, nous aurions aussi été en colère et nous serions intervenus. De plus, il y a de multiples occasions de dialogue au sein de notre studio, par l'intermédiaire de nos collègues, de nos représentants et représentantes du personnel, de l'équipe RH du studio, de nos responsables d'équipe ou de la direction.

En tant qu'employés nous voulons dire que ces accusations nous blessent. Elles ne reflètent pas ce que nous vivons tous les jours ensemble et nous espérons laisser derrière nous toute perception trompeuse de notre équipe et de notre studio à mesure que nous avançons.

En tant que porte-paroles des employés LGBTQIA+ de Quantic Dream

Ingrid Sanassee, Sébastien André & Hyun-Soo Kim